



Actividades internacionales tercer cuatrimestre 2024.

3 octubre. Encuentro virtual: “**La Formación Profesional en su vínculo con la informalidad y la transición hacia la formalización del empleo**”. Encuentro organizado por OIT/Cinterfor en colaboración con Fundae, dentro del convenio de colaboración firmado por ambas instituciones. En el encuentro, con participación de los agentes sociales de España y Latinoamérica, se analizará la importancia de la formación como enlace transformador del empleo informal en empleo formal.

9 de octubre. Encuentro: “**La Formación para el Empleo en el ámbito laboral de las pymes en España y Alemania**” Organizado por Fundae y la Consejería Laboral de la Embajada de Alemania en España, se analizará la formación en las pequeñas y medianas empresas en ambos países. Con la participación de los agentes sociales españoles y alemanas, será inaugurado por el Director Gerente de Fundae y la Embajadora de Alemania en España y clausurado por el Director General del SEPE.

17 de octubre. **Visita de la Consejería laboral de la Embajada de Rumanía en Madrid** para conocer el funcionamiento de Fundae y sus iniciativas. Se reunirán con la dirección de la fundación, personal técnico de Fundae y asistencias técnicas de las organizaciones empresariales y sindicales.

12 a 14 de noviembre de 2024. **Encuentro presencial en Montevideo, Uruguay.** Organizado por OIT/Cinterfor y Fundae. El evento se enmarca en el proceso de diálogo social tripartito iberoamericano sobre formación profesional que OIT/Cinterfor, en colaboración con la Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDÆ), inició en el mes de julio de 2023. El encuentro es parte de las actividades que se realizan este año dentro del convenio de colaboración suscrito entre Fundae-y OIT/CINTERFOR.

El proceso tiene como objetivo el de constituirse en un ámbito en el cual representantes de organizaciones de trabajadores, representantes de organizaciones de empleadores y representantes gubernamentales de países de América Latina, el Caribe y España, puedan intercambiar informaciones y opiniones, consultarse mutua e idealmente construir acuerdos en torno a cómo fortalecer la calidad y la pertinencia de las políticas y los programas de formación profesional, mediante el diálogo social y el tripartismo.